

Hallo zusammen,

hier erstmal die Daten:

- * Alter: 29
- * Ausfallverlauf (schnell/langsam?): langsam
- * HA gestoppt?: Ich denke nicht
- * Medikation (Therapieversuche/Erfolge/aktuelle Medikation): Minox, RU, Fin topisch, KET
- * Stehen bereits bestimmte Haarchirurgen/Kliniken in der engeren Auswahl? HLC und Bisanga

Wie oben bereits erwähnt, bin ich 29 Jahre alt und plane eine HT im Sommer 2021 durchzuführen. Zu diesem Zeitpunkt wäre ich dann 30 Jahre alt. HA habe ich seitdem ich Anfang 20 bin, Verlauf ist jedoch recht langsam. Zu Beginn habe ich nur mit Regaine (Minoxidil) behandelt. Seit knapp 3 Jahren behandel ich nun mit Minoxidil, Fin topisch und KET-Lotion, seit etwas über einem Jahr auch zusätzlich mit RU. Seitdem hat sich mein Status vermutlich etwas verbessert, verliere zwar immer noch recht viele Haare, jedoch ist in den letzten 3 Jahren eigentlich keine Verschlechterung zu erkennen, Status hat sich wie gesagt vermutlich eher verbessert.

Meine Vorstellung wäre den vorderen Bereich zu verdichten, weiß nicht ob man dann direkt von einem dense packing spricht. Die GHE sollen leicht geschlossen werden, jedoch nicht komplett. Leichte Ecken sind für mich völlig in Ordnung. Mir ist bewusst, dass ich vermutlich irgendwann nochmal eine HT brauchen werden, diese würde ich aber gerne so lang wie möglich rauszögern. Daher habe ich mir überlegt den Tonsurbereich auch direkt leicht zu verdichten.

Habe schon an einige Kliniken meine Bilder geschickt, von denen ich folgende Einschätzungen bekommen habe.

Front und GHE wurden von 1700 Grafts - 2200 Grafts geschätzt.
Tonsur wurde mir teilweise abgeraten und sonst 500-700 Grafts geschätzt.
Spenderbereich sahen alle als geeignet an.

Wie gesagt, sind HLC und Bisanga derzeit meine Favoriten ist aber grundsätzlich noch offen für welche Klinik ich mich dann entscheide.

Nun würde mich eure Einschätzung interessieren, vor allem was die Tonsur angeht. Diese sei anscheinend recht schwer zu bepflanzen und bräuchte viele Grafts um ein gutes Ergebnis zu erzielen, werden es zu wenige könnte das Ergebnis schlechter aussehen als der jetzige Status. Was natürlich immer ein Risiko ist. Dachte aber dadurch könnte ich die nächste HT nochmal etwas nach hinten verschieben und wenn ich eh schon da bin, könnte ich ja gleich zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen. Was sagt ihr dazu? Soll ich direkt auch an die Tonsur gehen oder das lieber noch lassen?

Bin gespannt auf Eure Einschätzungen!

Und ich weiß, dass es eigentlich am besten wäre noch länger zu warten und den weiteren Verlauf zu beobachten, vermutlich wäre es am besten zu warten bis man 85 ist aber ich möchte das ganze auf jedenfall früher eingehen und bin mir der Risiken bewusst.

Vielen Dank im Voraus :)

Gruß
MCSpeck

File Attachments

1) [Screenshot_2019-11-23-02-40-33.png](#), downloaded 466 times



MEHR



2) [Screenshot_2019-11-28-17-19-18.png](#), downloaded 426 times

